

**Respuesta a la crítica del documento  
“Continuum de la Teoría Unificada de las  
Enfermedades”**

Estimado Editor,

Hemos leído con gran interés las observaciones académicas hechas por el Dr. Andrzej Grzybowski, sobre nuestro documento “Continuum de la Teoría Unificada de las Enfermedades” publicado en el Medical Science Monitor (2010).

El Dr. Andrzej Grzybowski está en lo correcto al decir que el documento no fue basado en observaciones estandarizadas en un entorno clínico. Fue basado en la información de resultados clínicos que George Vithoulkas ha obtenido en sus 50 años de atender casos.

El énfasis del documento fue en “la supresión de las enfermedades” por medio de medicamentos químicos y las consecuencias de dicha supresión.

Dado a que este tema nunca fue considerado en la literatura médica en un sentido “global” “holístico”, hemos intentado abrir un diálogo sobre este asunto que consideramos sumamente importante para el futuro de la medicina.

El Dr. Andrzej Grzybowski acertadamente menciona documentos relevantes que pudieron haber sido mencionados en nuestra tesis y así empezar una fructífera discusión en este muy interesante tema.

Sinceramente,  
George Vithoulkas,  
International Academy of Classical Homeopatía,  
Alonissos, Grecia,  
University of the Aegean, Mytilene, Grecia

Recibido: 2010.09.07

---